

LOCAL | Servicios Sociales

Inaugurado de manera oficial el centro social y vecinal de La Atarazana

El edificio, que cuenta con 385,44 metros cuadrados, ha supuesto una inversión de 556.435 euros.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de septiembre de 2022 - 18:32



Una jornada de puertas abiertas servía hoy lunes para inaugurar de manera oficial el nuevo centro social y vecinal polivalente de la barriada de La Atarazana, uno de los proyectos ejecutados dentro de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) Priego de Córdoba 2020.

El alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, los presidentes de las áreas de Urbanismo y Bienestar Social, Marta Siles y Luis Miguel Carrillo respectivamente, miembros de la Corporación y personal técnico se daban cita a

primera hora de la mañana en las nuevas instalaciones ubicadas en la calle Mariana Pineda 4, para conocer de primeras mano las dependencias, que en sus 385,44 metros cuadrados albergan una sala polivalente, despachos, aseos, taller, sala de usos múltiples, almacén exterior e interior, vestuarios de acceso independiente y una pista deportiva exterior.

En su intervención, Valdivia señalaba que este centro, “era una de las grandes apuestas del equipo de gobierno cuando en 2017 diseñó los proyectos de la Edusi”, indicando que está destinado, “a la promoción social de la barriada de La Atarazana, pero con influencia en Ángel Carrillo y Los Almendros”. Para ello, como añadía Valdivia, se trabajará en tres ejes, como son la capacitación laboral y desarrollo de habilidades para la mejora de la empleabilidad, el fomento del asociacionismo, y programas de ocio y tiempo libre saludable, “como parte de la integración social necesaria en esta zona”, señalando que estas nuevas instalaciones, junto al trabajo de los técnicos, “van a seguir contribuyendo a la integración social y a que cada vez existan menos diferencias entre los residentes en estos barrios y otras zonas de Priego”.

En cuanto a la inversión, el alcalde señalaba que ha ascendido a 556.435 euros, de los que el 80% proceden de fondos europeos, asumiendo el Consistorio el 20% restante.

Por su parte, Luis Miguel Carrillo, daba las gracias a la empresa que ha llevado a cabo la construcción del edificio, a la trabajadora social y orientadora laboral de la OT9, así como al personal de Servicios Sociales, ya que como confesaba, “ha sido un reto poner en marcha este edificio”.

Carrillo, que añadía que las instalaciones ya se han utilizado para impartir distintas acciones formativas y talleres, “seguirán utilizándose para dar charlas y formaciones a distintos colectivos”, adelantando que se está elaborando un reglamento de funcionamiento interno, “para que el centro tenga vida y puede ser utilizado por la asociación que lo solicite”.